
「日野市手数料、使用料等検討委員会議事要点録」（平成２８年７月１９日）より 

 

（質問）消費税率 8％に引上げになった際に、なぜ、手数料、使用料等の値上げを行わ な

かったのか。消費税率 5％から 10％への値上げとなると、ギャップが大きい。 

  

（回答）市長、副市長、部長職で構成される「日野市消費税対策本部」にて、消費税率 8％

へ引上げの際には、手数料、使用料等の値上げは行わず、消費税率 10％へ引上げの際に値

上げすることが確認されたためである。これは、当初、消費税 率 8％へ引上げ後、すぐに

消費税率 10％引上げが予定されていたため、事務効 率化を考えてのことである。 

ＮＯ，９８５ ２０１８年４月２０日 

                                         

こんにちは 日本共産党 

                     清水とし子です 
発行・日本共産党日野市議会議員 清水とし子 

日野市多摩平４－１－１（清水事務所） 

メール jcpsimi@jcom.zaq.ne.jp 

Facebook「清水登志子」で検索 

携帯 090-6102－7555、事務所 042－582-1042 

第５次行革「値上げはまだ決まっていない」の大ウソ 
 ３月市議会、ごみ袋をはじめとする使用

料・手数料の値上げの質疑の中でくり返し

市が言っていたのが「現在、値上げする予

定は全くございません」「決めていない」と

いう言葉です。 

しかし、「日野市手数料、使用料等検討委

員会議事要点録」には、市長等で構成する

「日野市消費税対策本部」で、消費税１０％

引き上げの際に値上げする方向であること

が明記されています（下、要点録参照）。 

 市長らの「確認」を受けて日野市手数料、

使用料等検討委員会は、「消費税 10％ に引

きあがったと同時に、すぐ手数料、使用料

等を値上げすべきである」との意見をあげ

ており、値上げの方向は明らかです。 

北川原公園駐車場 有料化前提にした工事 
 公共施設の駐車場の有料化についても、

市は「決めていない」といいながら、実は

有料化の準備を着々と進めていたことも明

らかになりました。 

現在行われている北川原公園の整備工事

の中に、駐車場有料化を前提とした「料金

徴収用のゲート」が設置される設計になっ

ていたのです。 

昨年の工事請負契約についての審議の際

も、今年１月臨時議会で工事請負契約の変

更の審議の際にも一切説明せずに、有料化

の準備をしていたことは許せません。 

 



憲法９条守りいかそう 市民のつどい  
  

４月１５日、安倍

首相の憲法９条改憲

をストップする署名

に取り組む「市民ア

クションひの」が主

催する「憲法９条守

りいかそう 市民の

つどい」が開催され、

約６００名の市民が

参加しました。 

 

 

 つどいでは、コメディアンの松本ヒロさ

んが、森友・加計学園問題などアベ政治を

鋭く批判、アンコールに応えて演じたコン

ト「憲法くん」は参加者に感動を呼びまし

た。 

 会場入り口に設けられた「安倍９条改憲

ＮＯ ３０００万人署名」には、１３９筆

の署名が寄せられ、これまでになく多くの

募金も集まりました。 

超党派の市議９名が発言・メッセージ 
 平和の思いを語る３人の日野市民のメッ

セージに続いて、日本共産党市議団と有賀

精一議員が登壇、発言しました。 

さらに、集会に参加できなかった無会派

の市議会議員３名のメッセージが読み上げ

られました。 

２月の市議会議員選挙後、安倍政権の憲

法９条改憲に反対する市議会議員が増え、

市民との共同が広がっています。 

  

なつまん便り 
  

もうすぐ１歳９か月になる孫娘、愛称「なつまん」 

 日々送られてくる写真や動画が楽しい 

 

いま、たんぽぽの綿毛を ふーっと飛ばすのが 

「マイブーム」らしい 

 ある日、部屋で見つけた「耳かき」にむかって 

 ふーっ！ 

 

 なつまん、その綿毛は飛ばないよ．．． 


